

Su Tesis de no Intervención Ratificó Argentina en la UN, Donde Nuestro Delegado

GRAN PREMIO

Oscar Alfredo Galvez, que aparece en el consultorio del Automóvil Club, en el momento de ser sometido al examen médico, que se inició junto con el sellado de los coches que intervendrán en el Gran Premio 1952.



Condénó También la Discriminación de Las Razas Que se Realiza

NACIONES UNIDAS, 13 (UNS). — La delegación de todos sus habitantes, ha sido invariablemente sostenida por Argentina en todas las conferencias internacionales y acaba de ser ratificada por el delegado argentino en la Comisión Política Especial de las Naciones Unidas, al debatirse el trato dado a personas de origen indio en la Unión Sudafricana y ante la resolución conjunta presentada por 15 países —auspiciada por India y Pakistán— que hacia referencia a las cuestiones de orden interno de los Estados. Señaló el delegado argentino que su país no admite diferencias raciales, prerrogativas de sangre ni de nacimiento, que no existen en el fuero personal ni títulos de nobleza y que todos sus habitantes son iguales ante la ley y admisionales en los empleos públicos, sin otra condición que la idoneidad. Abogó el representante argentino por un arreglo pacífico entre las partes y

* subsidiariamente por la elevación del asunto al seno de las Naciones Unidas y al fundar su voto, sostuvo que se pronunciaría en contra de la resolución, por cuanto la misma involucra a asuntos de la jurisdicción interna de un Estado, afectándose de tal manera el principio de no intervención establecido en la carta de la UN (en la resolución

* proyectada se invita al gobierno de Sudáfrica a suspender la aplicación de una ley interna). En vista de que la mayoría de la comisión aprobó, no obstante, el punto cuarto que contenía la resolución, el delegado argentino se abstuvo en la votación total, pronunciándose en cambio en favor de la creación de una comisión de buenos oficios.

Constituyóse ya el Seleccionado Que Viajará a España y Portugal

BUENOS AIRES, 13 (APA). — Hoy se reunió la comisión del equipo nacional y dispuso que los jugadores que se mencionan a continuación integran el equipo representativo argentino que jugará el mes próximo en España y Portugal: Alegri, Benavidez, Blanco, Boyé, Gutiérrez, Yacono, La-

(tau, Cruz, Fainá, Ferret, (Bán field), Figueiras, García, Pébrunza, Lombardo, Carrizo, Lons rez, Grillo, Alénder, Mourinho,

Beca Médica Otorga SUPE

BUENOS AIRES, 13 (A. P. A.) — La Federación de Sindicatos Unidos Petroleros del Estado (SUPE), es la primera organización obrera en el mundo entero, que instituye una beca para el estudio de los profesionales médicos creados por la industria del obrero, tratándose con ello de disminuir la causa de las enfermedades profesionales y, por ende, la producción.

Mussimesi, Pesca, Sánchez (Bánfield), Vernazza, Resolvió, se además que Yán Guillermo Stábjle como director técnico y Manuel Solá como kinesiólogo. En cuanto a los jugadores Ogando e Infante su inclusión en el combinado queda supeditada a la resolución definitiva